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第１００８回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２６年８月２０日（水）午後３時２０分～  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 川畑委員長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 林教育長  

      国久企画幹 三田村企画幹（学校教育） 松田企画幹（高校改革）  

 上野企画幹（義務教育） 穴吹教育振興課長 田中高校教育課長  

 吉野スポーツ保健課長 小和田教育研究所長  

 

４ 議 題  

   な  し 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午後３時２０分  

 

（２）会議録署名人の指名 吉井委員 清川委員  

 

（３）議事要録 

 

委員長     本日の報告事項の１から３については、事務執行上公開が適当でないこ

とから、非公開といたしたい旨発議 

 

        ――――当該事項を非公開と決定―――― 

 

◎協議・報告事項 

協議事項 

（１）夏休みを活用した学習支援および教員の授業力向上について 

 

吉井委員    先般、教育委員が学校訪問を行い、夏休みの課外授業等を拝見した。学

校、クラスにより状況が異なったが、先生はつくづく大変であると感じた。

また、教員が、難関校受験のための数学を教えることは、並大抵のことで

はないと話していたことが印象的である。  

 

（２）福井国体に向けた競技力向上について 

 

西野委員    選手確保のため、企業訪問を行っているとのことだが、選手向け求人票

の提出というのは、１社あたりどれぐらいの人数枠があるのか。 

 

スポーツ保健課長 企業により人数は異なる。また、採用職種、採用時期等についても、

様々な状況である。 

 



 ２ 

教育長     先日、日本体育大学を訪問した際、インカレ等の関係で就職活動が遅く

なる学生が多いため、大学としてもこのような求人紹介はありがたいとの

話を聞いた。選手確保にあたり、国体を目指すだけでなく、将来にわたっ

て本県に住んでもらえる方を探していきたい。 

 

報告事項 

 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について 

 

教育長     今回は、小学校の国語Ａが９位であり、石川、富山県も同じような状況

であった。本県より上位の県と比べると、漢字の部分などについて、教科

書の違いの問題もあるのかもしれないが、詳細については、分析を行って

いる最中である。 

 

（２）福井教育フォーラム(仮称)の開催について 

 

（３）平成２７年度使用義務教育諸学校教科用図書採択について 

 

委員長     本日の会議の終了を宣告 


